



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. salut

Miércoles 22.06.2016

Saludos en diversos idiomas: Francisco da las gracias a los que reviven las fiestas populares

Después de la catequesis el Papa, como es habitual, se dirigió a los peregrinos de diferentes idiomas presentes en la Plaza de San Pedro para saludarlos, entre ellos a una delegación de lengua francesa, comprometida en la sociedad civil acompañada por mons Dominique Rey. Entre los fieles de lengua portuguesa citó a los miembros de la comunidad brasileña Doce Mae de Deus y al grupo Escuteiros de Leiria.

En italiano saludó a los motociclistas llegados para el jubileo, con el obispo de Città di Castello, Mons Domenico Cancian y a los médicos y voluntarios del Policlínico "Gemelli" que se han adherido a la iniciativa "Da la vida con el corazón", y les dio las gracias por las visitas cardiológicas que hacen gratis a los necesitados mediante un ambulatorio móvil. También recordó que en ese hospital se inauguró el jueves pasado la "Casa de misericordia", un dormitorio para las personas sin hogar administrado por la comunidad de San Egidio, que representa una obra concreta de este Jubileo extraordinario.

Por último citó con afecto a los protagonistas de la Giostra del Saracino, una fiesta antigua y popular que se celebra todos los años en la localidad de Arezzo, dedicada esta vez al tema de la Misericordia. "Expreso mi profundo aprecio –dijo– por el compromiso de evocar acontecimientos históricos, difundiendo un mensaje de paz, de diálogo y encuentro entre las culturas en nombre de San Francisco". Asimismo saludó a la fundación UALSI de Santa Anastasia y a los miembros de la Sociedad de ayuda mutua Cesare Pozzo.